

Wir unterstützen Jugendliche zu Weihnachten

Wir sind davon überzeugt, dass Bildung der Schlüssel zu einem selbstbestimmten Leben, zu Unabhängigkeit und zu attraktiven Zukunftschancen ist. Darum unterstützen wir die Projekte der Strahlemann-Stiftung, die sich für Jugendliche am Übergang von der Schule in den Beruf einsetzt. Denn wir sind der Meinung, dass jedes Kind die gleiche Chance auf Bildung und zu einer passgenauen Berufsausbildung erhalten sollte.



Mit dem digitalen Projekt **Talent Elements** vermittelt die Strahlemann-Stiftung Jugendliche an passende regionale Ausbildungsbetriebe. Das beugt frühzeitiges Auflösen von Ausbildungsverträgen vor und schafft eine solide Basis gegen den Fachkräftemangel. **Gibt es ein schöneres Weihnachtsgeschenk, als jungen Menschen den Start in ein selbst-erfülltes Leben zu ermöglichen?**



Für mehr
Informationen,
besuchen Sie
die Website:

